

Aufruf

zur Abgabe von Bewerbungen zur Kandidatur
für die Wahl in den

Seniorenbeirat der Gemeinde Ostseebad Karlshagen

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Ostseebad Karlshagen hat in ihrer Sitzung am 01.04.2010 die Bildung eines Seniorenbeirats beschlossen.

Für eine breite Interessenvertretung soll der Beirat wie folgt zusammengesetzt werden:

- 1 Vertreter des Sozialverbandes Deutschland e.V. (Ortsgruppe Karlshagen)
- 1 Vertreter der Volkssolidarität (Ortsgruppe Karlshagen)
- 7 Vertreter der Gemeinde, die nicht in o.g. Ortsgruppen tätig sind

Die Wahl der Vertreter erfolgt durch die Gemeindevertretung.

Hiermit werden alle Bürgerinnen und Bürger, die nicht bereits in o.g. Verband/Ortsgruppe, der Gemeindevertretung sowie in den Ausschüssen der Gemeinde tätig sind, aufgerufen, sich für eine Kandidatur zur Mitgliedschaft in den Seniorenbeirat zu bewerben.

Die Bewerber/ -innen müssen das 60. Lebensjahr vollendet haben und sich im Ruhestand befinden. Ihr Hauptwohnsitz muss die Gemeinde Ostseebad Karlshagen sein.

Die Bewerbungen sind bis zum 16.07.2010 zu richten an:

Amt Usedom-Nord
Möwenstraße 1
17454 Ostseebad Zinnowitz

Die Bewerbung muss folgende Mindestanforderungen erfüllen:

- Name, Anschrift, Geburtsdatum, Datum des Renteneintritts
- Bestätigung, dass der/die Bewerber/-in kein Mitglied des Sozialverbandes Deutschlands oder der Volkssolidarität ist.

Verspätete Eingänge werden nicht berücksichtigt.

Information zur Arbeit des Seniorenbeirats:

Der Seniorenbeirat nimmt die Interessen und Belange älterer Menschen in der Gemeinde wahr und entwickelt Ideen und Aktivitäten zur Verbesserung der Lebensqualität der Seniorinnen und Senioren, die letztlich allen Generationen zugutekommen. Er ist ein von Parteien, Konfessionen, Verbänden und Vereinen unabhängiges Gremium. Seine Aufgabe besteht darin, Gemeindevertretung und Verwaltung, aber auch Vereine und Verbände in seniorenspezifischen Fragen zu beraten und zu unterstützen. Der Seniorenbeirat entwickelt seine Aktivitäten aus eigener Initiative und auf Anregung der älteren Bevölkerung.

Ich bin davon überzeugt, dass es in unserer Gemeinde genug fähige Seniorinnen und Senioren gibt, die sich gern dieser verantwortungsvollen Arbeit widmen würden. Insbesondere bitte ich alle Bürgerinnen und Bürger, die bereits in der Vergangenheit ihre Bereitwilligkeit erklärt haben, sich nunmehr auf diesem Wege nochmals zur Wahl zu stellen.

Seiffert
M. Seiffert
Bürgermeisterin

Die Bekanntmachung erfolgte am 04.06.2010 im Internet unter der Website „www.amtusedomnord.de“.

Veröffentlicht: 04.06.2010

